

Trois individus interpellés après un cambriolage avec violence

Soupçonnés d'être les auteurs d'un cambriolage commis le 4 septembre à Sainte-Geneviève, deux majeurs et un mineur ont été interpellés le 15 septembre.

Soupçonnés d'avoir commis un cambriolage avec violence le 4 septembre dernier, à Sainte-Geneviève, deux individus sont convoqués devant le tribunal correctionnel de Beauvais, le 24 novembre prochain.

Tous deux, ainsi qu'un mineur de 17 ans, ont été interpellés le 15 septembre par les gendarmes de Noailles, avec le concours des Psig (peloton de surveillance et d'intervention de la gendarmerie) de Méru et de Clermont, à l'issue d'une enquête méticuleuse menée avec le concours de la brigade de recherche de Méru.

Coups de pied et coups de poing

Onze jours auparavant, le trio, tous des habitants de Sainte-Geneviève, est soupçonné de s'être introduit au domicile de Génovéfains, vers minuit, en passant par une fenêtre entre-ouverte du logement situé au rez-de-chaussée. Les trois personnes qui se trouvaient dans



Les trois individus interpellés sont tous des habitants de Sainte-Geneviève (illustration).

l'appartement à ce moment-là, se sont vues administrer des coups de pied et des coups de poing. Elles s'en sortent avec entre un et quatre jours d'in-

terruption temporaire de travail.

Les trois agresseurs ont pris la fuite en emportant, non seulement un ordinateur, mais

aussi trois téléphones portables et des enceintes bluetooth.

■ S.V.